

Publié le 21 mars 2025

## L'eau, une ressource à gérer

A l'occasion de la journée mondiale de l'eau (22 mars), la FedEpl a décidé de mettre en valeur les Epl du secteur. La gestion durable de l'eau est de plus en plus sujette aux aléas du changement climatique ; elle devient de ce fait un enjeu stratégique à l'échelle nationale et européenne. Dans un tel contexte, les Epl offrent des solutions plurielles et poursuivent depuis plusieurs décennies l'amélioration et le développement continu des services d'eau potable et d'assainissement pour le compte des collectivités territoriales.



© 2025 www.lesepl.fr page 1 | 1